
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA 
DE TACNA 

Siendo las 11.30 horas del día martes 23 de mayo del 2023, en la Sala de Sesiones de Consejo de Facultad de 
Ciencias Empresariales, se hicieron presentes los miembros consejeros: Dr. Américo Flores Flores, Decano y 
Profesor Principal; Dr. Winston Adrián Castañeda Vargas, Profesor Principal; Dra. Eloyna Lucía Peñaloza Arana, 
Profesora Asociada; Dra. Marizol Candelaria Arámbulo Ayala, Profesora Auxiliar; Est. Rosa del Carmen Silva 
Chávez, Est. Geraldine Priscila Vilca Caballero y Est. Gianella Colque Oscco.  
 
El Dr. Américo Flores Flores, en calidad de presidente de COFA, autorizó a la Secretaría Académica a tomar 
asistencia; estableciéndose el quórum correspondiente para la instalación y funcionamiento de la sesión. 
 
 La Agenda programada: 
 

1. Plan Estratégico 2023-2027 de la Facultad de Ciencias Empresariales.  
2. Actividades por el aniversario de EPCCYF.  
3. Líneas de investigación de FACEM vinculadas a Líneas de investigación de la UPT.  
4. Designación comisión curricular para la Escuela de Economía y Microfinanzas.  
5. Otros. 

Desarrollo: 
 

Aprobación de acta de sesión anterior. 

Se procedió a dar lectura del acta de la sesión ordinaria de Consejo de Facultad de fecha 27 de abril del 
dos mil veintitrés:   No habiéndose presentado observación alguna se procedió a someterla a votación, 
siendo aprobada por unanimidad. 

 
1. Despacho. 

 
1.1 Oficio Nro. 00082-2023-UPT-EPANI  
1.2 Oficio Nro. 00081-2023-UPT-EPANI  
1.3 Documentos de directores sobre lineamientos propuestos por el VRAC. 

 
2. Informes. 

- El Dr. Américo Flores informa que se han establecido lineamientos del VRAC y se han derivado a 
Facultades y ver la posibilidad de implementación.  Así mismo que se han adquirido ECRAMs y 
Pizarras. 

- El Dr. Winston Castañeda informa que se está preparando un proyecto para que 35 estudiantes de 
la Escuela de Ingeniería Comercial viajen a Colombia, previa invitación de parte de la Universidad 
de Pereira de Colombia.  

- Que se está programando un viaje a España para la última semana de enero del 2024, para una 
semana académica y visita a empresas.  

- La Dra. Eloyna Peñaloza informa que: se ha ampliado la atención del Tópico en la Facultad de 
Ciencias Empresariales y que ha llegado el Oficio Nro. 0184-2023-UPT-GECA dando a conocer el 
equipo de auditoria a los dueños de proceso de la Facultad de Ciencias Empresariales que será del 
22 al 31 de mayo del 2023. 
 

3. Pedidos. 
 

- La estudiante Rosa Silva pide que se respete el horario de salida de los buses.  
- El Dr. Winston Castañeda pide que se forme una Comisión para la elaboración de nuevos productos. 

Pasa a Orden del día. 
- La Dra. Eloyna Peñaloza pide que se forme una comisión para el aniversario de la Facultad, que es 

en el mes de junio.  Pasa a Orden del día. 
  

4. Agenda y Orden del día. 
  

4.1 Plan Estratégico 2023-2027 de la Facultad de Ciencias Empresariales. 



Con Oficio Nro. 00193-2023-UPT-OPLA, la Oficina de Planificación remite el Plan estratégico 2023-
2027 para revisión y aprobación en Consejo de Facultad.  El Dr. Américo Flores señala que con el 
apoyo de una consultora se ha elaborado el Plan Estratégico de la Facultad, en coordinación con la 
Oficina de Planificación, habiéndonos requerido información, la cual ha sido proporcionada y 
posteriormente socializada con los directores y docentes teniendo en cuenta los alcances se nos ha 
hecho llegar el documento que es materia de este punto. Se somete a votación, con el siguiente 
resultado: 
A favor         3                
En contra   0  
Abstención  3 
El Dr. Winston se abstiene porque considera que no se ha trabajado en forma seria y no permite 
tomar decisiones; las estudiantes Rosa Silva y Gianella Colque se abstienen porque no se les ha 
informado.  No se aprueba y se acuerda convocar los servicios del Dr. Fernando Dalessio para 
elaboración del Plan Estratégico de FACEM. 

4.2 Actividades por el aniversario de EPCCYF. 
Con Oficio Nro. 00049-2023-UPT-EPCCYF el director de la Escuela Profesional de Ciencias Contables 
y Financieras presenta las actividades por el aniversario de creación de la Carrera.   El cual considera 
ponencias, actividad deportiva y suvenir.  Se le propone que las conferencias sean de manera virtual. 
A favor : 05 
En Contra : 00 
Abstenciones : 01 
La Dra. Eloyna Peñaloza se abstiene ya que está de acuerdo con la propuesta del director de la EPCYF, 
se acuerda que las conferencias se realicen por Video Conferencia. 
 

4.3 Líneas de investigación de FACEM vinculadas a Líneas de investigación de la UPT. 
Con oficio Nro. 00021-2023-UPT-UI-FACEM, de fecha 10 de mayo el encargado de la Unidad de 
Investigación de la FACEM, solicita la aprobación de líneas de Investigación de FACEM vinculadas a 
Líneas de investigación de la UPT, las cuales han sido consensuadas con los directores de las Escuelas 
Profesionales de la Facultad, se procede a la votación: 
A favor         6                
En contra   0  
Abstención  0 
ACUERDO: Aprobar las Líneas de Investigación presentadas con Oficio Nro. 00021-2023-UPT-UI-
FACEM.    

 
4.4 Designación comisión curricular para la Escuela de Economía y Microfinanzas. 

Con oficio Nro. 00045-2023-UPT-EPEM, de fecha 12 de mayo el Coordinador de la Escuela 
Profesional de Economía y Microfinanzas, solicita la designación de la Comisión Curricular para la 
Escuela Profesional de Economía y Microfinanzas, la propuesta es la siguiente: Dr. David Acosta 
Hinojosa (Coordinador EPEM) Preside Dr. Winston Castañeda Vargas (Docente nombrado) Dr. Mag. 
Rubén Márquez Pinto (Docente de la Carrera) Mag. Mauricio Bernabé Meza (Docente de la Carrera) 
Mag. Ángel Espinoza Casanova (Representante de los empleadores) Srta. Ana Paula Torres Falconi 
(Egresada de EPEM) Est. Ariana Dueñas Ordoñez (Estudiante EPEM) se procede a la votación: 
A favor         6                
En contra   0  
Abstención  0 
ACUERDO: Aprobar la propuesta de Comisión curricular realizada por el Coordinador de la Escuela 
Profesional de Economía y Microfinanzas. 
 

4.5 Tutorial de Tesis – Escuela Profesional de Administración de Negocios Internacionales. 
Con Oficio Nro. 00082-2023-UPT-EPANI, de fecha 18 de mayo la directora de la Escuela Profesional 
de Administración de Negocios Internacionales presenta el V Programa de Tutorial de Tesis para el 
debate y aprobación correspondiente. Los consejeros manifiestan sus apreciaciones, sometiéndose 
a votación: 
A favor         6                
En contra   0  
Abstención  0 



ACUERDO: Aprobar el V programa de Tutorial de Tesis de la Escuela Profesional de Administración 
de Negocios Internacionales. 

 
4.6 Proyecto de Capacitación a estudiantes - Escuela Profesional de Administración de Negocios 

Internacionales. 
Con Oficio Nro. 00081-2023-UPT-EPANI, de fecha 18 de mayo la directora de la Escuela Profesional 
de Administración de Negocios Internacionales presenta el Proyecto de CURSO DE CAPACITACIÓN 
“MARKETING DIGITAL Y ESTRATEGICO” dirigido a estudiantes de últimos ciclos de la carrera 
profesional de Administración de Negocios Internacionales. Los consejeros manifiestan sus 
apreciaciones, sometiéndose a votación: 
A favor         6                
En contra   0  
Abstención  0 
ACUERDO: Aprobar la realización del curso de capacitación “Marketing Digital y Estratégico” de la 
Escuela Profesional de Administración de Negocios Internacionales. 
 

4.7 Lineamientos del VRAC 
Se revisa y da lectura a los documentos presentados por los directores y Coordinadores Académicos 
respecto a los lineamientos del Vice Rectorado Académico, sobre la reprogramación no habiendo 
consenso, luego del debate y apreciaciones de los consejeros de determina que se continuará con 
el desarrollo del semestre sin ningún cambio, lo que se somete a votación.  
A favor         6                
En contra   0  
Abstención  0 
ACUERDO: Continuar con el desarrollo de del semestre, tal cual ha sido programado. 
 

4.8 Comisión para la elaboración de productos nuevos. 
El Dr. Winston Castañeda propone una comisión que puedan elaborar nuevos proyectos que 
permitirá tener un portafolio de productos diversos inclusive para otros segmentos de mercado 
como la educación para adultos a los siguientes docentes: Winston Castañeda Vargas, Marizol 
Arámbulo Ayala, Charly Chávez Lara, Gerson Pérez, Samuel Márquez Tirado, Amelia Mamani Huanca, 
David Acosta Hinojosa, Eloyna Peñaloza Arana y Gerardo Arias Vascones y que se le pueda otorgar 
un bono de capacitación como compensación a estas actividades que no son remuneradas. Luego 
de los comentarios de los consejeros se somete a votación: 
A favor         6                
En contra   0  
Abstención  0 
ACUERDO: Aprobar la Comisión y el otorgamiento del bono de capacitación. 

 
4.9 Comisión para el aniversario de la Facultad, que cumple 25 años de creación 

Teniendo en cuenta que la Facultad de Ciencias Empresariales cumple 25 años de creación se 
propone la conformación de la comisión a los siguientes docentes: Enrique Vildoso, Zulma Huamani, 
Minelly Martínez, Robert Castañeda, Patricia Ticona, Rosa Roque, Héctor Gonzáles, Freddy Quispe, 
Breyner Monroy, Wilfredo Velásquez, Charly Chávez, Samuel Márquez, Gerson Pérez, dicha comisión 
deberá presentar un Plan de Trabajo, se somete a votación: 
A favor : 06 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar la Comisión para el aniversario de los 25 años de la Facultad de Ciencias 
Empresariales. 
 

 4.10 Sobre el proceso de promoción docente y revisión del debido proceso 
El Dr. Américo Flores, indica que se ha recibido cartas de Dra. Orietta Barriga Soto de fechas 12 y 20 
de diciembre del 2022 con el asunto: Incumplimiento del cronograma proceso promoción docente 
y Revisión.  Ante lo cual precisa que como lo ha indicado el presidente del Jurado calificador los 
resultados se publicaron en la pizarra de la Facultad; en cuanto a la segunda carta, indicar que el 
proceso de evaluación lo realiza el Jurado calificador cuyos resultados son inapelables. Se propone 
declarar improcedente los pedidos de la Dra. Orietta Barriga Soto, lo cual se somete a votación con 
el siguiente resultado: 



A favor : 06 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Responder las Cartas recibidas y declarar improcedente lo solicitado por la Dra. Orietta 
Barriga Soto.  

 
Siendo las 13:00 horas del mismo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en señal de 
conformidad. 
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